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Europa sigue frágil, S&P bajó la calificación de Francia 

 
 

 
PEDRO FERRIZ: Empezamos la semana con el análisis del presidente y director general de 
Grupo Mifel, para hablar de lo que se está viendo en el panorama en lo general. Te saludo 
querido Daniel allá en Londres. Cuéntame, ¿qué ves en el panorama?  
 
DANIEL BECKER: Yo creo que una cosa que ratifica que Europa sigue frágil es que la semana 
pasada la calificadora Standard and Poor's bajó la calificación de la deuda soberana de 
Francia de AA+ a AA. Y me parece que esto va un poco en el sentido de que las reformas 
fiscales que está proponiendo el primer ministro parece que no satisfacen ni a los mercados 
ni a los especialistas y que en realidad esto no traerá como consecuencia una mejor 
estructura fiscal para los franceses. 
 
También estamos viendo que tanto los países emergentes como los países desarrollados, 
requieren de reformas estructurales, pero reformas estructurales que en realidad cumplan 
con su objetivo y que sean acordes a las necesidades de cada país, parece que esto también 
es importante verlo bajo ese contexto.  
 
PEDRO FERRIZ: Sí, seguro. En todo ello estamos viendo que esta degradación del papel 
francés, de AA+ a AA con calidad de estable, como que fuera la punta de lanza para que los 
franceses ahora quieran encabezar un movimiento para que haya calificadoras europeas, 
que se me hace que es un principio de confrontación con las calificadoras que en su 
prevalente, tienen el juicio, el sentido y la óptica sola de los Estados Unidos.  
 
DANIEL BECKER: Lo cual es cierto también, pero bueno, también yo creo que ha faltado 
reconocimiento por parte de algunos países de la Comunidad Económica Europea que sí hay 
trabajo que hacer. Ya lo habíamos comentado en ocasiones anteriores, los franceses tienen 
una serie de beneficios, de hecho han acuñado esta palabra los franceses, se han 
acostumbrado a tener grandes beneficios sociales, me parece que desde hace mucho 
Francia requería y requiere de una reforma de mayor productividad y no solamente tasar a  
los más ricos con el 85 por ciento de impuestos, pero en fin, yo creo que eso es parte de lo 
que estamos viendo en Europa.  


